

Rückmeldung einer Familie zur Zirkus-Woche 2023:

Wir möchten uns sehr für das ausgezeichnete Zirkusprojekt bedanken.

Wir hatten gestern eine magische Zeit.

Alles war von Anfang bis zum Ende super organisiert und ausgeführt.

Wir möchten ein riesen Lob an Sie als Lehrer, der Schulleitung dem Zirkusteam und natürlich auch den Kindern aussprechen.

Rian hat in seinen Erzählungen von dem Projekt immer geschwärmt. Danke dafür, dass Sie alle es ermöglicht haben, dass die Kinder jede Menge wunderbare und unvergessliche Erlebnisse, Erfahrungen und neue Kompetenzen machen und sammeln konnten.

Wir als Zuschauer konnten die wunderbare Show gestern, in vollen Zügen genießen.

Danke für die starke Leistungen an alle Beteiligten.

Herzliche Grüße

Familie Abu Hmoud

Das Team-Regenbogen bedankt sich sehr für diese tolle Rückmeldung. Wir sind sehr glücklich, dass dieses Projekt Dank des Fördervereins durchgeführt werden konnte und den Kindern dieses unvergessliche Highlight in ihrer Grundschulzeit ermöglichte.